



# Industrialiser la recherche en électronique avec la plateforme AQTRONIC

vendredi 2 décembre 2022, par [lpe](#)

L'inauguration officielle de la plateforme AQTRONIC aura lieu mercredi prochain au CEA Tech de Pessac. AQTRONIC, c'est une initiative néo-aquitaine pour aider les entreprises à réussir l'étape d'industrialisation de leurs projets intégrant de l'électronique.

AQTRONIC est né du constat que, même si la France est dotée de réelles capacités d'innovation, le challenge industriel passe par la maîtrise du passage d'un produit R&D à un produit manufacturable fiable, sécurisé, compétitif et délivré au « time to market ».

Pour y parvenir, plusieurs acteurs néo-aquitains se sont associés, avec le soutien de la Région Nouvelle-Aquitaine, pour aider les entreprises à franchir cette étape d'industrialisation.

Ainsi, BMS All Circuits (64), CAP'TRONIC, FEDD (24), Erma Electronique (33), EMS Factory (33), Legrand (87), Schneider, SERMA (33) et l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM) ont créé AQTRONIC.

Cette inauguration sera ponctuée de la visite du showroom AQTRONIC avec plus d'une quinzaine de projets industrialisés en Nouvelle-Aquitaine : BMS All Circuits, FEMCO, SERMA, SEAKITE / ERMA ENERGY, VITIROVER...

Toutes les informations sur la plateforme : <http://aqtronic.fr>